

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No.4 2021.4.28(木曜日)

発行文責:北代 大

参観日、PTA 総会ありがとうございました

先日の参観日、PTA総会にたくさんの方が参観、参加して頂きありがとうございました。授業参観は、教室や廊下は保護者の皆様でいっぱいになりました。

PTA総会は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、体育館で行いましたが、準備していた椅子も足りないのではと心配する程たくさんの方が参加くださいました。ありがとうございました。保護者の皆様が子どもたちの様子や学校に関心を持ってお越しくださっていることを感じました。次回の参観日もたくさんの方にお越しただけるように、「しっかりやらねば」という思いを強くしました。今後ともよろしくお願いします。



〈3年生参観授業〉

PTA総会でお話させていただきましたが、コロナ禍での学校行事となりますので、昨年と同様に縮小や延期、中止等の行事もありますが、子どもたちのために最善策をとりながら実施していきます。どうぞ、ご理解ご了承をお願いします。

また、「四万十川河床整正工事」の為、山路地区で掘削した砂利を、下田地区に運搬する工事が5月上旬から8月中旬まであります。子どもたちの登下校にかかわるので、交通安全指導を学校で行っていますが、ご家庭でもご指導よろしくをお願いします。

がんばる子どもたち

毎朝子どもたちは朝会をしています。「生活、作業、辞書引き、体育、漢字、読み聞かせ、ことばのきまり」等です。実にたくさんの朝会があります。4月20日(火曜日)の作業朝会は児童全員で校庭の草引きをしました。決められた場所で時間いっぱいできました。上級生はさることながら、下級生や1年生もよく頑張っていて、草引きができました。おかげで校庭がきれいになりました。みんなありがとう。

後日、沖さんが、機械でさらに綺麗にしてくれました。(昨日は、畑の畝やマルチもしていただきました。ありがとうございました。)参観日、PTA総会までにきれいになった校庭を見ていただくことができました。



〈草引きの様子〉

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願いいたします。登校前の「検温」と「マスクの着用」もお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。